

BECAS para realizar el Programa Iberoamericano

BECAS para realizar el Programa Iberoamericano de Formación Doctoral en el ámbito de la Comunicación 2020

El Programa Iberoamericano de Formación Doctoral en el ámbito de la Comunicación está organizado por las universidades andaluzas de Huelva, Cádiz, Málaga y Sevilla (España) y se lleva a cabo con el auspicio de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado (AUIP).

Esta actuación tiene como objetivo brindar oportunidades de formación doctoral a estudiantes, profesores e investigadores latinoamericanos vinculados a instituciones universitarias pertenecientes a la AUIP aunque se dirige especialmente a solicitantes procedentes de la Universidad de San Francisco Xavier de Chuquisaca (Bolivia), Universidad Técnica Particular de Loja (Ecuador), Universidad Anáhuac (México) y Universidad de Puerto Rico.

Número de becas: Se oferta un máximo de 10 becas para la convocatoria de 2020.

Dotación de las becas: Cada una de las 10 becas conlleva una asignación económica de 5.600 euros destinada a financiar dos estancias de investigación en años consecutivos en una de las universidades organizadoras con la finalidad de continuar y hacer seguimiento a los trabajos que se lleven a cabo para desarrollar y defender en su día la Tesis Doctoral.

Plazo de solicitud: hasta el 16 de octubre de 2020 a las 23:59 horas (GMT/UTC+02:00) Madrid.

Más información: <http://auiip.org/es/becas-auiip/2058>

Fuente:

<http://www2.utp.edu.co/egresados/noticias/becas-para-realizar-el-programa-iberoamericano>